

Großer Andrang bei der Kindermaskerade

Seit fast 5 Jahrzehnten ist es üblich, dass das Deister Schützen Corps Feggendorf v. 1956 e.V. an den närrischen Tagen vor Rosenmontag Kinder von nah und fern zur Kindermaskerade einlädt. Zum mittlerweile 16. Mal fand diese Veranstaltung am vergangenen Wochenende im heimischen Schützenhaus statt. Das Karnevalsteam hat sich wieder zahlreiche Sketche und Einlagen zur Unterhaltung der Kinder einfallen lassen. Es waren nicht nur Hits von heute, sondern auch Klassiker wie "Im Wagen vor mir fährt ein junges Mädchen" - gespielt von Daniel und Stefan, die Alt und Jung zum Lachen brachten.

Ein kleines Highlight war die Modenschau, bei der jeder kleine Gast sein Kostüm präsentieren durfte und dafür als Erinnerung ein Bild mit seinem Konterfei erhielt.

Während die Kleinsten zwischendurch mit weiteren Spielen, Polonaisen und Süßigkeiten unterhalten und versorgt wurden, reichte die Kaffee- und Kuchentafel der Schützendamen für die Erwachsenen gerade aus.

Zum Ende konnte sich jedes Kind Luftballons von der Deko mit nach Hause nehmen.

Es war wieder ein rundum gelungenes Fest!